

Mein erster Wanderritt...

riesige Vorfreude, gepaart mit wahnsinniger Nervosität - so stand ich am 28. April 2007 in der Früh' neben Lady. Gleich sollte es losgehen...!

Was ich dann in den nächsten vier Tagen erleben durfte war einfach überwältigend schön.

Perfekt geplante Ritte, bestens eingeteilt durch eine traumhafte Landschaft. Super Wetter mit Sonnenschein und etwas Wind. Lady, die als erfahrenes Wanderreitpferd auf mich aufpasst und mich mühelos und sicher trägt - ich kann einfach sitzen und genießen. Eine Wanderrittgemeinschaft, die mich als (ängstlichen) Neuling rücksichtsvoll aufnimmt. Eine Wanderrittführung perfekt abgestimmt, mit viel Einfühlungsvermögen für uns alle, die mir viel Sicherheit gegeben hat.

Zu schön um wahr zu sein? - Ich hab's erleben dürfen - alles hat gepasst - es war einfach wunderschön!

Danke Andrea, für die tolle Organisation und super Führung.
Dank allen, die dabei waren, für die Gemeinschaft und die schönen Tage.
Ganz besonderer Dank geht an Annette und Lady.
Annette hat mich ihr bestens durch sie vorbereitetes Pferd Lady reiten lassen und Lady ist das tollste Pferd auf der Welt.

Birgit